



## **Neue Führung der Feuerwehr Walzbachtal im Amt**

Am 13.Juni hat Bürgermeister Burgey die Neugewählten mit Übergabe der Urkunden in ihre jeweiligen Ämter ernannt.

Bereits am 5.Mai wurde Bernd Schirmer einstimmig zum neuen Kommandanten gewählt. Christian Dehm und Heiko Blass wurden mit überragenden Ergebnissen zum 1. bzw 2.Stellverteter gewählt. Der 3.Stellvertreter Peter Gross konnte in einer Stichwahl die meisten Stimmen für sich verzeichnen.

Bürgermeister Burgey bedankte sich für die Bereitschaft ein solches Amt auszuüben und wünschte für die fünfjährige Amtszeit viel Glück und Erfolg.